



AGRUPACIÓN NACIONAL DE EMPLEADOS FISCALES

Alameda 1603 Edificio Tucape Jiméñez A. Santiago

Fundada el 5 de mayo de 1943

Fono: 224490560 - correo: info@anef.cl - www.anef.cl - RAF: 93.11.0025

Declaración pública: ANEF repudia campaña comunicacional del Ministerio de la Mujer que victimiza al agresor

La Agrupación Nacional de Empleados Fiscales -ANEF-, representada por su Directorio Nacional, expresa su más profundo repudio a la campaña comunicacional del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género sobre violencia en el pololeo, la que fuera difundida a través de redes sociales y las redes del Ministerio, a cargo de la ministra Macarena Santelices.

Lamentamos que las actuales autoridades ministeriales no tengan la sensibilidad y el conocimiento necesario en materia de género, y demuestre, tal como lo hizo en su campaña, empatizar con el agresor y victimizarlo en un contexto de violencia física y psicológica de género, demostrando un sesgo ideológico conservador y patriarcal.

El domingo 31 de mayo de 2020, las mujeres de Chile presenciaron la recreación de una violencia simulada con la voz de un agresor, cuestión intolerable, al ser este un nefasto mensaje comunicacional emitido por la máxima autoridad de la administración central; la que debería estar velando por proteger a las afectadas, evitarles situaciones de stress, además de contar con criterios que impidan que se reviva la violencia. Mucho más en un contexto de pandemia cuando ha aumentado la violencia machista.

Desde la Confederación cuestionamos y objetamos las erráticas campañas comunicacionales de este Gobierno y la instalación de mensajes que afectan, confunden, tergiversan, engañan y ponen en riesgo la seguridad y salud mental y física de las personas. El Gobierno debe ser riguroso en los mensajes hacia la ciudadanía, y le solicitamos cuidar la narrativa, el relato, y los objetivos de las políticas públicas del Estado, las que siempre deben estar al servicio de los más vulnerables.

Ninguna campaña comunicacional debe poner en el centro a los agresores, menos situarlos en condición de víctimas. Las campañas necesarias para evitar la violencia de género deben poner en el centro a las mujeres, y hacer énfasis en la educación y en la transformación de patrones culturales dañinos para el desarrollo de las sociedades.

Exigimos a las autoridades del Ministerio de la Mujer y del SERNAMEG empatía, supervisión y fiscalización de su material de difusión y sensibilización. Pues, aunque las imágenes se sacaron de circulación debido a la crítica transversal, el daño se hizo.

Para suplir esta falta de empatía con la realidad, el dolor de las víctimas, el proceso de sanación y de justicia, se invita al Ministerio de la Mujer y a la Ministra Santelices a trabajar con las funcionarias expertas en la materia, las que además han demostrado tener una verdadera vocación de servicio público con perspectiva de género.

DIRECTORIO NACIONAL ANEF